



## Gemeinde Treubach

# Der Vizebürgermeister informiert

## Ideenfindung Brunnen

Der Brunnen vorm Gemeindeamt ist in einem desolaten Zustand (Risse, kaputte Pumpen) und ist daher nicht mehr kostendämmend sanierungsfähig. Es soll nun ein neues Projekt für diesen Platz realisiert werden. Wir laden Sie, die Bürger:innen von Treubach, herzlich ein bei der aktuellen Ideenfindung mitzuwirken.

Gerne können Sie Ihre Vorschläge per Mail an [gemeinde@treubach.ooe.gv.at](mailto:gemeinde@treubach.ooe.gv.at) senden oder direkt beim Gemeindeamt abgeben. Wir freuen uns auf Ihre Ideen!

## Straßensanierung

Die Zufahrt zur Fam. Spitzer in Radlham wurde saniert.



Die Asphaltierungsarbeiten in der Schachaberg konnten ebenfalls abgeschlossen werden.



## Aktuelles aus dem Gemeindeamt

Unser Bürgermeister, Ing. Martin Erlinger fällt leider seit Mai krankheitsbedingt für längere Zeit aus.

Vizebürgermeister Georg Schickbauer vertritt ihn derzeit, und ist für alle Amtsgeschäfte Ansprechperson. Wir wünschen unserem Bürgermeister gute Besserung!

## Volksschule

Am Elternabend am 1. Juni 2023 wurde bereits informiert, dass unsere Treubacher Volksschule stillgelegt wird. Auch nach unzähligen Gesprächen und Terminen mit Landesvertretern und der Bildungsdirektion konnten wir die Stilllegung nicht verhindern. Unsere Lehrerinnen verlassen uns mit Juli, und leider ist laut Bildungsdirektion auch keine einzige Bewerbung von Lehrpersonal an unserer Schule eingegangen. Das alte Schulgebäude ist nicht mehr renovierungswürdig und an Barrierefreiheit ist nicht zu denken.

Das Gebäude besteht aus drei Geschossen und wurde immer wieder erweitert. Besonders schade ist um verschiedenste Herzstücke der Schule – wie zum Beispiel das mit viel Liebe entstandene Mosaik im Eingangs- und Stiegenbereich aus dem Jahr 1997.

Die Gegebenheiten stimmen uns traurig, und dennoch wünschen wir allen Treubacher SchülerInnen einen schönen Schulstart an der neuen Schule!

Als Abschied hat jeder Schüler ein Heimatbuch und ein Treubacher Kapperl erhalten. Zur Erfrischung gabs noch ein Eis. Alles, alles Gute für eure Zukunft!



teilen, jedoch einen vollen Platz benötigen würden, herzlich eingeladen sind auf einen vollen Platz aufzustoßen.

Wir freuen uns, dass wir allen Bürgern:innen die einen Bedarf im Kindergarten Treubach haben, einen Platz anbieten können!

## Stellen- ausschreibungen

Aufgrund der Erweiterung des Kindergartenbetreuungsangebotes in Treubach sind folgende Stellen neu zu besetzen:

**Reinigungskraft** (m/w/d) im Gemeindedienst  
Beschäftigungsausmaß: 16 Wochenstunden  
Beschäftigungsbeginn: 15. September 2023

**pädagogische Assistenzkraft** (m/w/d)  
Beschäftigungsausmaß: 12 Wochenstunden  
Beschäftigungsbeginn: 01. September 2023

Weitere Informationen entnehmen Sie bitte der Stellenausschreibungen. Diese finden Sie auf der Homepage unter [www.treibach.ooe.gv.at](http://www.treibach.ooe.gv.at) oder auf der Amtstafel im Gemeindeamt.

Bewerbungen können mit den erforderlichen Unterlagen (Lebenslauf mit aktuellem Foto, Zeugnisse, Staatsbürgerschaftsnachweis, Geburtsurkunde, evtl. Heiratsurkunde und Kopie des Führerscheins) bis zur jeweiligen Frist beim Gemeindeamt Treubach abgegeben oder per E-Mail [gemeinde@treibach.ooe.gv.at](mailto:gemeinde@treibach.ooe.gv.at) übermittelt werden.

Wir freuen uns auf Ihre Bewerbungen!

## Kindergarten

Da der Betreuungsbedarf unserer Kleinsten in Treubach zu unserer Freude stetig steigt, befinden wir uns bereits heute in den Vorbereitungen für eine zweite Kindergartengruppe. Dazu wird ein neuer Gruppenraum eingerichtet (ehemaliger Klassenraum der VS).

Diese zweite Gruppe wird mit Februar 2024 starten. Zusätzlich dürfen wir anmerken, dass all jene Kinder die sich zur Zeit noch einen Platz mit einem anderen Kind

Der Vizebürgermeister  
Georg Schickbauer